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2月20日下午3点，2011合肥首届大型

情感网络互动之旅——我要你幸福活动颁

奖盛典在鼓楼商厦门前广场华丽绽放。自

活动拉开帷幕以来，受到了广大网友和市

民的支持和青睐，而本次颁奖盛典更是将

活动推向了高潮，现场人头攒动，节目精彩

纷呈。

合肥百大幸福之旅——我要你幸福活

动共分为四个类别：幸福家庭、幸福友情、

幸福爱情、幸福团队，通过一个月的网友投

票，每一类角逐出前三名。每个类别的第

一名获得者的奖品是合肥百大集团提供的

3000元的幸福基金，而各个类别的二、三等

奖的奖品是合肥百大集团提供的500元的

幸福基金。

下午2点半，这十二组获奖网友乘坐着

“幸福大巴”来到了“我要你幸福”的活动颁

奖现场。活动期间有精彩的水鼓及小提琴

的表演，更邀请了十二组获奖网友中的部

分代表参与了互动游戏，默契大比拼等游

戏让台上台下都弥漫了欢快、幸福的感觉。

有几位陪同获奖网友前来的家人说，

现在生活越来越忙碌了，很难会去想起

“幸福”这个词，也没有空去体会幸福的含

义。觉得百大集团举办的这次活动激起

了自己对家人、朋友、爱人、伙伴的关注和

珍惜，引起我们对幸福的深思。这个活动

让心变得软软的，酸酸的也暖暖的。有一

位小朋友很有意思，看到展台上“幸福”二

字，辨认之后，骄傲地拉着妈妈说：“那字

读幸福，妈妈，我要你幸福。”令人觉得十

分的温馨感人。

在活动现场，众多市民驻足在台下一

起聆听网友们的获奖感言，品味他们微笑

中流淌出来的幸福味道。主办方希望通过

本次活动能让更多的网友及市民朋友多关

注身边的人，不论是对亲朋还是路人，都希

望大家能够将自己心中的幸福进行到底！

“我要你幸福”
——合肥百大集团幸福之旅完美收官

陈光标：我要拉着徽商一起做慈善
解密台湾之行；同意担任本报爱心大使；“小刘瓜子”跟随“裸捐”

从下午 1 点多下火车，到 5

点多上飞机，昨日，全国道德模

范、“中国首善”、江苏黄埔再生

资源利用有限公司董事长陈光

标在合肥匆匆呆了4 个小时，真

是马不停蹄。自己高调地做慈

善的同时，他昨日也表示要拉着

徽商一起做慈善。受现场气氛

感染，小刘瓜子董事长刘天成当

场表示要“裸捐”。

对于陈光标的高调慈善，你

有什么观点？可登陆星空社区

（www.xksq.net）发表。我们期

待您的参与。

记者 樊立慧/文 倪路/图

一趟台湾之行，关于做慈善是否应该

高调的讨论越发热烈了。陈光标也不免被

问到同样的内容，这样高调到底好不好？

“高调、低调，都是做慈善的方式，只是我的

个性如此，喜欢高调，做好事被宣扬多了，

希望可以感染更多的人做慈善。”

行善也要注意到接受者的心情，昨日

的慈善报告会上，陈光标也表示，在台湾发

红包时，“我亲手发了十几份，都是面带微

笑，鞠躬发的红包，没有对他们不敬，每个

红包里都是新台币1万元，随着红包还发了

一张光碟，是我们行善的一些镜头，也希望

台湾同胞多了解我们的善行。”

在现场，他也表示，回来后，还给台湾

的每个记者发了贺年卡，感谢他们一路的

跟随。“回来后，也有不少台湾同胞给我寄

感谢信的，收到了2000多封，还有一些人给

我们家三口寄来了过年红包。”

深情：向台湾每个受捐者鞠躬

大家关注的还是陈光标的台湾之行，尤

其是他在邓丽君墓前的哭泣，引来了更多的

关注。“的确，这是我们的策划活动，到台湾

后，第一天发现媒体对我们的支持率并不

高，只有20%左右，后来看到天气预报说第

二天要下雨，我就想到了悼念邓丽君。第二

天，我们买了53朵玫瑰花，到了现场，的确被

气氛感动了，大家不由自主地哭了。”

“邓丽君是我们两岸都喜欢的明星，这

一哭，我们的支持率又上升了，到我们离开

台湾时，已经达到80%。”陈光标表示，大家

在现场唱起了《月亮代表我的心》。

“我去了台湾三次，每次都会去邓丽

君的墓前看看，发现给她献花的人特别

多。”陈光标甚至表示，希望以后大家也可

以记着他。

“后来，很多台湾同胞看到我，向我竖

大拇指。”陈光标介绍，他计划2011年 5月

再到台湾进行两岸文化交流之旅等公益

活动，希望能捐款给台湾的大学设奖学

金。

解密：悼念邓丽君是策划行为

最爱收到证书的陈光标，昨日也欣然

接受了本报的邀请，愿意担任本报的爱心

大使，同时给本报题词“市场培育文化，星

报传递爱心”。

“我现在已经收到了2000多个荣誉证

书，300多面锦旗，10000多条哈达，这些都是

大家对我的表扬。”昨日的慈善报告会上，陈

光标介绍了自己从小以来的慈善经历。祖

籍安徽五河的他，自小成长在妈妈的老家江

苏泗洪，卖水、卖冰棒，甚至在五年级的时候

跑去少林寺学了拳，还回来“花拳绣腿”般地

卖艺，在爸妈的影响下乐善好施。

“当然，慈善不分大小，捐款不分多少，

都是贡献一份爱心。”陈光标还在现场向记

者们展示他西服和裤子里绣的字，“今天的

西服绣的是‘帮助别人快乐自己’，我每件

衣服绣的字都不一样。”

昨日，他也表示，目前，捐款已经达到

14.13亿元，助人70多万次。下一步，还要到

日本、美国等地去进行慈善，“把中国人的

爱心传递到世界！”

表态：同意担任本报爱心大使

“手握着财富能干什么？在巨富中死去

是一种耻辱！我也希望邀请徽商们一起来

做慈善。”昨日的现场，陈光标也发出号召令

来，希望联系在安徽的企业家们，以及在外

地创业的徽商们，一起多捐献钱物，做慈善。

“希望可以为家乡的老人、孩子等贫困

的人进行捐助。要主动行动起来，时间可

不能拖，最好是可以一对一的帮扶。”陈光

标也建议，合肥可以定期评选慈善爱心人

士，每个区最好可以评选首善，“可以唤醒

很多的人投入慈善事业。”

对于企业家们，陈光标也有自己的建

议：“企业家们要大手牵小手，相互帮扶，建

议年轻的企业家们多读一读《资本论》、《孙

子兵法》，看看辩证法，很多年轻人只能享受

成功，经受不住失败，这是不利于成长的。”

“以前，我的捐款多在一些贫困地区，

下一步，我还要敲锣打鼓地到北京、上海、

广州等地区去进行慈善活动，希望把当地

那些比我更有钱的人给敲醒，带动大家做

慈善。”陈光标信誓旦旦。

号召：要拉着徽商一起做慈善

“做慈善没有底线，有多大能力就出

多大力。”对于目前很多企业家做慈善并

不积极，陈光标也有自己的看法。他认

为一方面是大家对慈善的认知还不够，

此外就是目前中国的慈善还缺少透明

度，很多人不知道自己的钱捐到什么地

方去了。

陈光标的现场鼓动能力还是挺强，

在报告会的最后，小刘瓜子董事长刘天

成也激动地冲上去，向大家表示，他将响

应陈光标的号召进行“裸捐”。

“我现在是满怀激情，心如止水。”刘

天成还临时想了一个生意，为了拯救地

球，他筹划开素食餐厅，邀请陈光标做代

言人，每卖出一盒饭，就捐献出1元钱。

自打去年比尔·盖茨和巴菲特的慈

善晚宴之后，“裸捐”成了一个时髦的词，

宣布“裸捐”的人也不少。记者观察到，

徽商之中，除了陈光标，老家在安庆宿松

县的广东易事特电源公司董事长何思模

也宣布将“裸捐”。昨日又诞生了一位裸

捐的徽商。

现场：
“小刘瓜子”也“裸捐”

陈光标展示西服上绣字陈光标展示西服上绣字：：帮助别人帮助别人，，快乐自己快乐自己

陈光标同意担任本报爱心大使


